



Liebe Mitarbeiter*innen in der Jugendarbeit und Interessierte!

Schön das ihr da seid & viel Spaß beim lesen unserer Informationen – euer KJR Team 😊

Kneipenquizz

Im Rahmen der bezirksweiten „Hallo Europawahl!“-Kampagne veranstalteten die Jugendringe der Stadt und des Landkreises Ansbachs, sowie die Kommunale Jugendarbeit des Landkreises Ansbach drei Kneipenquize zum Thema „Europa“. Als Quizmaster konnte Kevin Dardis gewonnen werden, dieser stellte den Teilnehmenden nicht nur politische Fragen, sondern auch Fragen aus verschiedenen Bereichen des Lebens. Die Veranstaltungen fanden in Ansbach, Ornbau und Rothenburg statt und sollten auf spielerische Art über die Europawahlen informieren.



Frühjahrsvollversammlung

Am 15. April fand unsere diesjährige Frühjahrsvollversammlung im Schützenheim des SG Edelweiß Burgoberbach e.V. statt. Mit knapp 60 Gästen, davon 34 Delegierten war die Versammlung beschlussfähig. Landrat Dr. Jürgen Ludwig eröffnete mit seinen Grußworten den Abend, nachfolgend informierte Maurizio Schneider (Bezirksjugendring Mittelfranken) über die bevorstehende Veranstaltung zur Europawahl. Einzelpersonlichkeit Marco Meier berichtete über die Aktion „Du und Dein Bezirk“, sowie die zur Verfügung stehenden Mittel des Bezirks für Projekte zur Förderung der Demokratie.



Einblicke:



Als Mitgliedsverband stellte sich die Schützenjugend des Gau Ansbachs vor, Kevin Schreier erzählte von den Herausforderungen und Chancen der Jugendarbeit der Schützen. Neben den Nachwahlen wurde der Jahresbericht 2023 vorgestellt, sowie der Nachtragshaushaltsplan für 2024 beschlossen. Im Rahmen der Nachwahlen wurde Franziska Tank (Naturschutzjugend im LBV) in die Vorstandschaft gewählt. Sie bekleidet jetzt das Amt der Beisitzerin. Heike Rosenkranz tritt von ihrem Amt als Beisitzerin zurück, somit bleiben zwei Positionen im Vorstand des KJR Ansbachs unbesetzt. Wir wünschen Franziska und dem Rest der Vorstandschaft, alles Gute im neuen Amt und eine gute Zusammenarbeit.



Ehrenamtsdank

Am 15.06.2024 fand unser diesjähriger Ehrenamtsdank im Schillingsfürster Sportheim statt. Dieses Jahr wurde zu Weißwurstfrühstück mit veganen Alternativen eingeladen.

Der Ehrenamtsdank bot eine gute Gelegenheit damit Vereine und Verbände sich auch ortsübergreifend austauschen konnten. So kam man z.B. zwischen anderen Schützen und Feuerwehren ins Gespräch und konnte neue Anregungen mit in die eigene Gemeinde nehmen.

Unter den Teilnehmenden herrschte ausgelassene Stimmung und wir freuen uns bereits auf ein nächstes Wiedersehen. Vielen Dank an alle Beteiligten.



ES IST ZEIT, DANKE
ZU SAGEN!

Digitales Vortreffen

Unser Treffen am 16.05.2024 war ein voller Erfolg, neben den üblichen Themen wie Defizitförderung etc. schalteten sich diesmal die Junge Kunstschule und der Grafikdesigner Jonas Schettler dazu und bereicherten unser Vortreffen durch ihre Fachkenntnis.

Nehmt gerne zu ihnen direkten Kontakt auf und vereinbart Veranstaltungen aller Art – Naturmaterialien, Fotografie, Theater – Kontakt: Tel. 0981/98787364 – Mail: juks@kulturforum-ansbach.de

Für „Do’s and Don’ts“ bei der Bewerbung von Veranstaltungen, grafische Aufträge oder Interesse an Kooperation dürft ihr euch bei Jonas melden:

Jonas Schettler Tel. 0151 10 71 48 74 Mail: jonas@schettler-arts.de
Web: jonas.schettler-arts.de

 **JUKUTA**
JUGENDKULTURTAGE
LANDKREIS ANSBACH

16. Oktober - 03. November 2024



Zuschuss- seminar

Wir laden zu einem Digitalen Infoabend "Zuschüsse" ein:
Am 25.07.2024 um 18 Uhr
Antworten und Informationen rund um das Thema finanzielle Förderung gibt es an diesem Abend. Die Veranstaltung richtet sich an haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen in der Jugendarbeit aus unseren Mitgliedsorganisationen.

Anmeldung ist bis zum 24.07.2024 über die [Webseite](#) möglich.
Wir freuen uns auf euch 😊



mischen!

Die Kinderkulturtage des Bezirks Mittelfranken finden dieses Jahr unter dem Motto ‚Farben&Formen‘ mit dem Fokus auf die Zielgruppe der 6-12 Jährigen statt. Im Landkreis Ansbach nehmen Dinkelsbühl und Feuchtwangen teil. Der Workshop in Dinkelsbühl wurde am 22.06.2024 angeboten. Hier durften Mädchen sich an Graffiti Kunst probieren und von Graffitikünstlerin, Lehrkraft, Pädagogin Sonja Panzer lernen. In Feuchtwangen finden Workshops vom 05-07.08 jeweils von 10.00 - 15.00 Uhr statt. „Formen, Farben, Filmtricks mit Jutta Röckelein in Kooperation mit dem Jugendbüro Feuchtwangen“.

Termine

Jugendverbändetag

15.07.2024

in Aurach

16.00 - 19.00 Uhr

19.00 Uhr Gewinnspielauslosung



Zuschusseminar

25.07.2024

18.00 Uhr, online

Jugendkulturtage

16.10. - 03.11.202

landkreisweite
Veranstaltungen

Herbstvollversammlung

19.11.2024

im Landratsamt Ansbach

IMPRESSUM

Kreisjugendring Ansbach
Crailsheimstr. 64, 91522 Ansbach
vertreten durch den Vorsitzenden Sascha Lagemann
Tel.: 0981 468 5498
info@kjr-ansbach.com